

Xalapa, zona de emergencia

La capital de Veracruz ha pedido 300 mdp al Gobierno federal para paliar los daños por las **lluvias**

DIARIO  XALAPA

POR EDGAR REYES

XALAPA, Ver. (OEM-Infomex).- El alcalde David Velasco Chedraui anunció que de forma oficial ya se dictaminó a Xalapa como zona de emergencia por las fuertes afectaciones que han provocado las intensas **lluvias** en la región.

El municipio xalapeño informó que se han pedido al Gobierno federal recursos por el orden de los 300 millones de pesos para atender los daños que **inundaciones** y deslaves han causado en más de 100 colonias de la capital.

“La buena noticia que tenemos que dar a los xalapeños, es que ya se dictaminó de forma oficial la declaratoria de emergencia para Xalapa, eso significa que tendremos acceso a recursos del Fondo Nacional de Atención a Desastres (Fonden), esto lo maneja el Gobierno del estado, y todo indica que tendremos acceso a recursos para atender las afectaciones”.

El funcionario comentó que en caso de recibir recursos del fondo en mención, se ocuparán en la construcción de muros de contención, así como en otras obras que ayuden a dar seguridad a los xalapeños en sus colonias, para evitar futuras **inundaciones** o más problemas con deslaves.

El alcalde comentó que mientras se realiza toda la tramitología para acceder al recurso del Fonden, el Gobierno del estado ha sido quien está apoyando las acciones para atender las afectaciones por **inundaciones** y deslaves en más de 100 colonias capitalinas.

El alcalde añadió que las cuadrillas de limpieza en las colonias de la ciudad, seguirán actividades para retirar basura que es arrastrada por el **agua de lluvia**, podar terrenos baldíos, y retirar animales como serpientes y otros que pongan en riesgo a los ciudadanos en las zonas afectadas por las fuertes precipitaciones pluviales.



Continúa en siguiente hoja

FOTOS: DIARIO DE XALAPA / OEM-INFORMEX



» LAS CALLES de Xalapa lucen devastadas tras el paso de las lluvias.